NO IRÁ A ASEMBLEA

Rechaza Beltrones convalidar despropósito

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA Y DANIEL SÁNCHEZ

nacional@gimm.com.mx

El exdirigente nacional del PRI, Manlio Fabio Beltrones, anunció que no asistirá el próximo domingo a
la XXIV Asamblea Nacional del partido, porque no
validará el "despropósito"
de permitir que Alejandro
Moreno Cárdenas se reelija hasta por ocho años más
en la dirigencia nacional
del partido.

Además, reveló que hasta el momento se desconoce dónde se realizará la reunión, pues a los delegados de Sonora ni los invitaron a las mesas donde se discutieron los estaturos, ni han sido notificados del lugar donde será la reunión nacional del domingo.

"No asistiré a la Asamblea Nacional a convalidar ese despropósito. Confío en que estos delicados momentos de la vida nacional y de nuestro partido los delegados a la asamblea y su dirección nacional actúen con la sensatez que amerita el momento que pone en verdadero riesgo la vigencia de nuestro partido", informó por medio de su

informó por medio de su cuenta en la red social de X el también senador electo.

Beltrones Rivera confirmó lo que ayer jueves informó Excélsior en exclusiva, que se opuso desde el primer momento a la reelección del dirigente nacional, porque viola el principio histórico del partido.

"Definitivamente es una pésima idea, que hasta parece una mala broma, al abordar una situación tan crítica para el PRI nacional con una medida que violenta hasta la historia de cerca de 100 años, basada en el movimiento antirreeleccionista que le dio origen", escribió.

ENCUENTRO

Informó que se reunió con los delegados priistas de Sonora que asistirán a la asamblea y "les compartí mi firme e invariable convicción de rechazar la idea de un cambio estatutario que promueva la reelección de sus dirigencias.

"El daño sería lamentablemente mayúsculo y en sentido contrario a lo que hoy amerita una seria discusión y reflexión de lo que nos ha sucedido en los últimos procesos electorales.

"Resulta absurdo pensar que esa medida sea -en un caso remoto- la solución a nuestros problemas de fondo. Parece una simple e irresponsable decisión", consideró.